

1年 学年だより

発行: 港中学校 1年学年

～体調管理を続けよう～

1年生でインフルエンザが大流行し、2組がまず学級休業に、そして1組も続けて学級休業になってしまいました。それぞれのクラスで半分以上の仲間がインフルエンザにかかり、話をきくと40°C近い高熱がでた仲間もいたようです。今年のインフルエンザは、感染力がすごいとニュースなどで報道されています。又、ウイルスの型によって、2回、インフルエンザにかかった人もいるとききました。かかってしまった仲間もからなかった仲間も、まだまだしっかり予防に気をつけて過ごして下さい。

☆駅伝大会☆

本日、駅伝大会でした。自己ベスト更新記録をすることことができましたか？インフルエンザで休んでいて、登校できた日が駅伝大会…という仲間が沢山いたので、体がまだ、疲れていた仲間もいたことでしょう。その為に自己タイム更新を達成できなかった仲間もいたと思います。2年生になっても駅伝大会は実施されるので、次回の目標にして下さい。

◇学級休業による

授業補充について◇

13日(水) 6限 (英数・音楽)

放課後 7限 (体育)

14日(木) 放課後 7限 (家庭科)

18日(月) 6限 (数英・国語)

21日(木) 放課後 7限

(理科・社会)

22日(金) 5限、 (国語・数英)

放課後 6限

駅伝大会後には、保護者の方が作って下さった豚汁で身体も心も温まることでしょう。調理して下さった保護者の皆さん、有難うございました。ご馳走様でした。